

Gobierno

En Chile, el Vicario Regional es Mons. Sergio Boetsch Matte. Nació en 1953, pidió su admisión a la Prelatura en 1969 y fue ordenado sacerdote en 1980.

10/06/2008

El gobierno de la Prelatura del Opus Dei corresponde al Prelado, que es nombrado por el Papa. Para poder llevar a cabo de manera eficaz su tarea pastoral, el Prelado cuenta con un Vicario al frente de cada una de las circunscripciones territoriales en

que se distribuye la Prelatura por el mundo.

Al Vicario del Opus Dei en cada país, le ayudan en su misión dos consejos: la Comisión Regional, para los hombres; y la Asesoría Regional, para las mujeres.

En Chile, el Vicario Regional es Mons. Sergio Boetsch Matte. Nació en 1953, pidió su admisión a la Prelatura en 1969 y fue ordenado sacerdote en 1980. Hizo sus estudios secundarios en el Colegio Saint George y en el Instituto Nacional. Es ingeniero civil de la Pontificia Universidad Católica de Chile y doctor en Sagrada Teología por la Universidad de Navarra.

Desde 1988 trabaja en el gobierno regional del Opus Dei. Se ha desempeñado como profesor de Teología Moral en la Universidad Católica de Chile y en el Seminario San Rafael de Valparaíso; ha sido capellán en residencias

universitarias y ha desarrollado una amplia labor pastoral con gente joven en diversos centros de formación del Opus Dei.

pdf | Documento generado automáticamente desde <https://opusdei.org/es-cl/article/gobierno/> (05/02/2026)